

4.4.2011 *Nouvelliste*

A gauche, Pierre-Alain Grichting, président du CO et Amandus Meichtry, président de Tandem 91. LE NOUVELLISTE

GAMPEL-STEG

L'association Tandem 91 va fêter ses 20 ans

CHARLY-G. ARBELLAY

L'association Tandem 91 fêtera son 20e anniversaire le 11 septembre prochain à Gampel-Steg. Pour marquer ce jubilé, elle a créé un comité d'organisation présidé par Pierre-Alain Grichting, directeur régional d'UBS Valais. «*Pour cet anniversaire, nous avons invité Adrian Arnold, le présentateur de la Télévision alémanique. Il animera les festivités*», a relevé Amandus Meichtry, président de l'association Tandem 91, lors de la conférence de presse.

La mission. C'est en 1991, dans le cadre des festivités du 700e anniversaire de la Confédération, que deux vélos et un combi-tandem ont été mis à la disposition du public. Malheureusement, personne ne semblait disposé à en assumer l'entretien et l'organisation des prêts pour le Haut-Valais. Afin de pallier ce manque d'enthousiasme, deux familles amies, Félix Locher et Amandus Meichtry, ont décidé de s'unir et de mettre en place une petite structure nécessaire aux prêts des vélos. Avec l'aide de divers parrainages, d'autres cycles ont été

achetés chaque année. Par la suite, un groupe de bénévoles s'est formé autour de Félix Locher et Amandus Meichtry qui a entrepris régulièrement des sorties à vélo en compagnie de personnes handicapées et de seniors.

En 2006, lors du 15e anniversaire, l'association Tandem 91 a été fondée. Ces structures et les règles précises assureront la maintenance des prêts des vélos par les nouvelles générations qui prendront le relais.

Soutien. Tandem 91 dispose actuellement de 71 vélos, tandems et tricycles, dont le coût varie de 1600 à 16 000 francs pièce. «*Plus de 280 personnes soutiennent notre action, mais nous souhaitons doubler ce chiffre*», espère Amandus Meichtry. «*Actuellement, nous disposons d'une ancienne scierie qui sert de garage à nos vélos. Nous cherchons un local fermé plus adapté à notre mission.*» Le président Meichtry a relevé également le manque de bénévoles pour participer aux promenades en compagnie de personnes handicapées.

www.tandem91.ch